

Im Bereich der Bergschule kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen durch Elterntaxis.



Bitte benutzen Sie aus diesem Grund ausschließlich den Elternhalt am Evangelischen Gemeindehaus oder die umliegenden öffentlichen Parkplätze (z.B. am Marktplatz oder am Rathaus), wenn Sie Ihr Kind zur Schule fahren müssen.



In unserem Leitbild wollen wir die Schülerinnen und Schüler zu mehr Selbständigkeit erziehen.



Dies beginnt unter anderem damit, dass die Kinder ihren Schulweg zu Fuß zurücklegen

In „Lauf-Bus“-Gruppen können die Kinder, evtl. noch in Elternbegleitung, sicher zur Schule gelangen.

Bei den Schulen im Tal herrschen im Bereich der Sackgasse zu den Hol- und Bring-Zeiten teils chaotische Zustände.



Bitte benutzen Sie aus diesem Grund ausschließlich den Elternhalt auf den Parkplätzen bei den Hallen.



Ihr Kind ist in der Lage, von hier aus verkehrssicher zur Schule zu gelangen, da die Wege durch die Grünfläche führen.

Lassen Sie Ihr Kind selbstständig zur Schule laufen. Dies dient unter anderem auch dazu, dass Ihr Kind fit und munter in der Schule ankommt.

Die Gemeinde hat für diesen Fall den Schulwegeplan ausgearbeitet, um Ihnen und den Kindern einen sicheren Schulweg aufzuzeigen.

Den Schulwegeplan finden Sie auf der Homepage der Gemeinde und der Schule.

Die größte Gefahr für unsere Lauf-Kinder besteht im Bereich der Schule, wenn die Elterntaxis anrollen.

Dies wurde in einer Studie, u.a. vom ADAC, vorgestellt.

Hier werden u.a. folgende Punkte genannt:

- regelwidriges Anhalten (z.B. Parken und Behindern auf dem Gehweg)
- riskante Wendemanöver

**Bitte unterstützen
Sie diese Aktion !!**



**Der Schulweg unserer
Kinder soll sicherer
werden!**